

Jeudi 6 juillet 2023



**Bénédiction du Tatihou III
et inauguration de l'hébergement à Tatihou**



INVITATION

AU LANCEMENT DU BATEAU TATIHOU 3
ET À L'INAUGURATION DE L'OFFRE
DE SÉJOUR DE L'ÎLE TATIHOU



Monsieur Jean Morin,
Président du conseil départemental
de la Manche

Madame Catherine Brunaud-Rhyn,
Présidente de la SPL Patrimoine en Saire
Vice-Présidente du conseil départemental
déléguee à l'attractivité, la culture
et à la valorisation du territoire

En présence de
Père Anquetil, vicaire général de Coutances,
et de madame Anne-Marie Lepetit, marraine du bateau
et ancienne présidente de l'association Orchis

ont le plaisir de vous inviter au

LANCEMENT DU TATIHOU 3 ET À L'INAUGURATION DE L'OFFRE DE SÉJOUR DE L'ÎLE TATIHOU

le jeudi 6 juillet 2023 entre 10h et 14h

PROGRAMME

- Bénédiction du bateau Tatihou 3 sur le quai à Saint-Vaast-La-Hougue
- Prises de parole
- Transfert des invités vers l'île Tatihou à partir de 11h15
- Découverte des hébergements
- Moment de convivialité autour d'un cocktail déjeunatoire

Réponse souhaitée pour le 21 juin à communication@manche.fr

Merci de préciser si vous serez présent
sur l'île Tatihou pour la découverte
des hébergements et le déjeuner.

Attention 1^{er} retour possible à 13h30
depuis l'île vers le continent.

LES MAÏSENS
TATIHOU



LA MANCHE
LE DÉPARTEMENT

1^e étape : bénédiction de la navette Tatihou III



Le père Anquetil (administrateur diocésain) et l'abbé Mache, curé de Saint-Vaast, les élus du département (M. MORIN président du CD de la Manche, Brigitte LÉGER-LEPAYSANT et Daniel DENIS les élus de notre secteur et Mme Catherine BRUNAUD-RHYN, vice-présidente du CD et présidente de la Société Publique Locale), plusieurs élus de Saint-Vaast dont M. le Maire Gilbert DOUCET, une quinzaine de membres d'Orchis ont assisté à la cérémonie ainsi qu'une partie du personnel de Tatihou, deux membres de la SNSM, l'équipage du bateau...









C'est en reconnaissance du travail effectué par les bénévoles que nous sommes que l'association Orchis a été conviée à cette bénédiction.

Casser la bouteille n'a pas été simple mais elle a enfin éclaté après plusieurs essais et le bateau a pu prendre la « route » vers Tatihou !



2^e étape : inauguration de l'offre de séjour de Tatihou



Le sonneur de cornemuse avait pour mission d'accueillir les invités sur l'île.





**Les vieux gréements de Saint-Vaast-la-Hougue et de Barfleur
ont accompagné le Tatihou III.**

Philippe, notre vice-président, était sur le Jour d'Espoir, (la moustache jaune).





Après l'inauguration de l'offre de séjour de l'île, un cocktail « déjeunatoire » était servi.

